
 

 

函館市医療・介護連携推進協議会 

情報共有ツール作業部会 第１１回会議 

（書面開催） 

 

 

【議 事】 

 

 ○報告事項 

 

（１）モニタリングの結果について（資料１，資料１－２）    

  ・前回の結果と比べると，若干「活用している」との回答率が減少している。 

・回収率はこれまでの調査の中で一番多くなっている。 

・回収率が上がった理由としては，これまでのアンケート結果（資料１－２）

を共に送信したことから，関心を持った機関が増えたのではと捉えている。 

・活用状況としては新たに『新規での利用時や状態変化時（の情報提供として

関係サービス事業所へ使用）』という項目が増えており，正式運用開始当初

より目標の一つとなっていた入退院支援の場面のみならず情報共有の場面で

広く活用していただいている状況が見えてきた。 

 

前回会議にてご意見いただいた，現在の活用状況調査の結果とＱ＆Ａ集につ

いて「見ささる」を意識して資料１－２の形にて調査票と共にＦＡＸ送信させ

ていただいております。次回調査配布時には，過去４回分のＱ＆Ａ集の送信を

検討していきたいと考えています。 

 
 

（２）入退院支援連携強化研修会について（資料２）  

  ・１回目，２回目は前回報告している通り。３回目，４回目は過去２回と比べ

ると参加者の人数は少なくなっているが，各包括のエリア内のケアマネ人数に

も違いがあったり，時期的な問題も重なっているかと思われる。 

  ・参加者の理解度に関しては３回目，４回目いずれも９０％を超える回答とな

っている。 

 

次年度も対象を変えて，継続して研修会を実施していきたい。 

 



 

○協議事項 

 

（１）はこだて医療・介護連携サマリーＱ＆Ａ 

及びモニタリング集計結果について（資料３） 

  ・これまでの調査時と同様，寄せられた見直し等の意見の中で，多かった内容

を抜粋しＱ＆Ａ集として作成すると共に，各機関個別に連絡し改善方法等を

お伝えしていく。 

  ・サマリーの修正が必要と判断された意見に関しては，サマリーの更新を行い

ホームページ上にて公開していく。 

  ・Ｑ＆Ａ集及びモニタリング結果についてホームページに公開していく。 

 

 

＜論点＞ 

  上記の流れについて，またＱ＆Ａ集，モニタリング結果，サマリー修正箇所

等に関してご意見がございましたらお聞かせください。 


